

Junger Mann mit Liebe zur Trompete

PORTRÄT: Moritz Guth aus Frohnhofen dirigiert jetzt auch die Westricher Musikanten des Musikvereins Konken

KONKEN. Ganz auf Nachwuchs und neue Ideen setzt der Musikverein Konken – Westricher Musikanten. Seit Anfang Juni hat er einen neuen Dirigenten. Moritz Guth kommt aus Frohnhofen, ist gerade mal 25 Jahre alt und selbst Trompeter.

Guth ist auch schon zweieinhalb Jahre Dirigent beim Musikverein Frohnhofen und spielt bei den Fidelen Dorfmusikanten mit. Auch bei Musikvereinen in der Nachbarschaft ist er immer mal im Einsatz, wenn gute Musiker gebraucht werden.

Mit neun Jahren entdeckte Guth die Trompete. Seine „Lehrmeister“ waren Uwe Schneider, Langenbach, Andreas Guhmann, Brücken, Robert Hofmann, seit 2011 als Professor für Trompete an die Hochschule für Musik Saar berufen. Zurzeit ist er bei Christian Deuschel, Trompeter am Saarländischen Staatstheater. Guth will sich weiter fortbilden und scheut sich nicht, bei Konzerten als Solotrompeter die Zuhörer für sein Instrument zu gewinnen.

Wie er im Gespräch mit der RHEIN-PFALZ sagte, möchte der junge Dirigent den charakteristischen Musikstil des Konker Musikvereins erhalten,



Hat den Taktstock in Konken übernommen: der 25-jährige Moritz Guth aus Frohnhofen.

FOTO: SAYER

weiter ausbauen und fördern. Mit seiner Motivation will er auch die Musiker anspornen. Sein Wunsch ist es, eine gesunde Mischung aus traditioneller Blasmusik und modernen Elementen anzubieten, etwa Pop oder Filmmelodien. Damit will er die Musikliebhaber beim Neujahrskonzert in Konken Mitte Januar überraschen.

Beim Musikverein Konken sind derzeit 34 aktive Musiker und die Proben sind im Durchschnitt mit 25 Musikern gut besucht, wie die Vorsitzende Nicole Becker informiert. Die wöchentlichen Proben finden freitags von 20 bis 22 Uhr im Haus der Kulinarischen Landstraße in Konken statt. Die nächsten Auftritte sind die Konker Kerwe am 30. August, der Umzug an der Kuseler Messe am 5. September, der Bauernmarkt am 27. September in Herschweiler-Pettersheim und am 4. Oktober der Winzerumzug in Offenbach-Hundheim. (ddl)

INFO

Bei Interesse können Musiker, auch Neulinge, gerne zur Probe, nach den Ferien erstmals am 28. August, vorbeikommen. Infos beim Vorstandsteam Nicole Becker, Telefon 06384 5140007 und Nico Trumm, Telefon 06384 514899. (ddl)